
Протокол №6

Собрание Объединенного Совета обучающихся ФГБОУ ВО Воронежский ГАУ

Г. Воронеж, ул. Мичурина 1, ауд.216. 05.03.2019 в 13:15
Председательствующий – Лебедев И.В
Секретарь собрания – Токарева Е.К
Присутствовали:

1. Лебедев И.В
2. Попкова Д.В
3. Макаров А.Д
4. Котков М.Д
5. Головачева А.А
6. Степанюк Р.Ю
7. Коновалова Е.В
8. Богоносова К.Р
9. Покусаев А.П
10. Толстолуцкий Р.О
11. Распопов А.С
12. Масленникова В.В
13. Вжесневская М.А
14. Андреев А.А
15. Садиржанова М.А
16. Хмелев Д.В
17. Солдатов Ю.И
18. Токарева Е.К

Кворум имеется 

Повестка:
Повестка дня:

1. Изменение состава совета
2. Агитация представителей факультетов на работу со студентами своих направлений
3. Распределение проектов с Шанса и назначение ответственных

Председатель Объединенного Совета обучающихся Лебедев И.В.: Из 27 членов совета 
присутствует 15 человек. Кто за то, чтобы открыть заседание?
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно.

Лебедев И.В., Кто за данную повестку дня прошу голосовать.
ГОЛОСОВАЛИ: «за» - единогласно.

По первому вопросу
СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В

ВЫСТУПАЛИ 
Лебедев И.В: В целях повышения эффективности деятельности ОСО в Университете и его
популяризации на всех факультетах предлагается исключить из Совета руководителя 
Православного молодежного центра ВГАУ Федорову В.А., так же включить в состав 
совета Представителей объединения «Квадрат» в составе Киселевой Н. и Ноздрачёва Н. 
Так же предлагается включить в Совет центр гражданско-патриотического воспитания и 
просвещения молодежи.



ПОСТАНОВИЛИ: Исключить Федорову В.А.. Принять в ОСО Представителей 
объединения «Квадрат» в составе Киселевой Н. и Ноздрачёва Н. и Совет центр 
гражданско-патриотического воспитания и просвещения молодежи.

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

По второму вопросу
СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В. 
ВЫСТУПАЛИ 
Лебедев И.В: В связи с низкой активностью и посещаемостью студентов на последних 
мероприятиях таких как «А ну-ка мальчики» и «А ну-ка девушки», я призываю Вас 
агитировать студентов ваших направлений на посещение будущих мероприятий. Чем 
больше студентов посещают мероприятия, тем лучше. 

ПОСТАНОВИЛИ: принять доклад к сведению.

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

По третьему вопросу
СЛУШАЛИ: Председателя Объединенного Совета Обучающихся Лебедева И.В
Лебедев И.В: в связи с недавним проведением проекта Шанс и утверждением их Шаховой
М.Н, предлагаю вам разобрать проекты, которые Вы будете курировать. Итак:
ЗОЖ

1. «ОНКОТЕСТ» - Макаров А.Д; Садиржанова М.А;
2. Военно-патриотический клуб «Стрела» - Макаров А.Д; Садиржанова М.А; 

Перетокина Д.
3. Workout –Лебедев 
4. Студенческие отряды – Толстолуцкий 
5. «Большое и маленькое сердце»- Богатикова Н.; Савощенко А.А
6. Добрый выходной – Зайцева 
7. АгроКвест «Найди себя»
8. «Голос ВГАУ» - Степанюк Р.Ю, Вжесневская М.А; 

Лебедев И.В.: Прошу Вас до 29 марта предоставить дорожную карту развития по каждому
проекту.

ВЫСТУПАЛИ: Покусаев А.П.: Предлагаю собрать всех участников проектной школы 
«ШАНС» для обсуждения дорожной карты и дополнительной мотивации. 
Ориентировочно 11-12 марта. Согласны?

ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

ПОСТАНОВИЛИ: Принять доклад к сведению. 

Председатель Объединенного Совета обучающихся Лебедев И.В.:  Общее собрание 
считается закрытым. 
ГОЛОСОВАЛИ: «За» - единогласно.

Председатель И.В.Лебедев

Секретарь Е.К.Токарева 


